

ぬまっこ 号外

～ 笑顔 ～

令和6年12月16日

発行者

校長 三浦 了二

12月の教育活動

12月は、地域の方々・保護者の方々や外部講師の方をお招きしての様々な教育活動が行われました。子供たちにとっては普通の教科書で学ぶ授業では経験できない様々な体験や学びがあった時間になりました。御協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。

5年生 収穫祭（餅つき）

5年生は自分たちで田植え、稲刈りをした餅米を餅にして食べる収穫祭を行いました。当日は朝早くから学年PTAの役員さん方はじめ多くの保護者の皆さんにご準備いただきました。

最初に小野寺さんの指導により、「縄ない」を行いました。5年生は2回目ということもあり、みんな上手に行っていました。その後、杵と臼を使って餅つきを行いました。今ではほとんど行われない貴重な体験となりました。つきたての餅は格別だったと思います。



環境出前講座

6年生は南極観測隊員だった方に来ていただき、南極の様子や地球温暖化について詳しくお話をしていただきました。地球規模の話に子供たちも、2時間集中して話を聞いていました。



田尻さくら「読み聞かせ」

さくら高校のボランティアの生徒さんによる1年生への読み聞かせ会がありました。

会では、はじめに「さくら高校」の紹介やクイズなどをしました。その後、高校生による読み聞かせがあり、途中じゃんけん大会も入り、子供たちもあっという間の1時間でした。読み聞かせをしてくれた高校生の皆さん、ありがとうございました。

